

Stefan Tsolakidis – Stentenbergr. 35 – 51702 Bergneustadt

Stadt Bergneustadt
Herr Frank Jesse
Kölner Str. 256
51702 Bergneustadt



Konzeption Verkaufsoffener Sonntage Herbstzauber 2019

Sehr geehrter Herr Jesse,

hier senden wir Ihnen unsere Beantragung für den verkaufsoffenen Sonntag zum 29. September in Bergneustadt.

Am 29.09.2019 wird der mittlerweile traditionelle „Herbstzauber“ veranstaltet. Die große Autoshow auf der gesperrten B55 mit integriertem 4. Bergneustädter Oldtimerfest hat sich im Laufe der Jahre zu einem Publikumsmagneten entwickelt und lockt ca. 5.000 Besucher in die Stadt. An diesem Tag möchten die Veranstalter mit einem verkaufsoffenen Sonntag in der Zeit von 13:00 Uhr – 18:00 Uhr sowie mit kleinen Aktionen in und um die Geschäfte den Herbst begrüßen. Gleichzeitig finden die Bergneustädter Schulen und KiTa's und Vereine und Organisationen die Gelegenheit sich zu präsentieren. Begleitet wird die Veranstaltung von der Freiwilligen Feuerwehr, welche an diesem Tag, auf dem Rathausplatz verschiedene Aktionen durchführt und ihren traditionellen „Oktoberfest Frühschoppen“ abhält. Gleichzeitig zeigen sich die Landsknechte in traditionellen Uniformen und versorgen die Besucher in ihrem „Heerlager“ mit Nahrung vom Grill. Es war in der Vergangenheit und wird auch zukünftig eine schöne und runde Veranstaltung für jung und alt.

An diesem Tag trifft sich Bergneustadt und das weitere Umland im Ortskern.

Als Schau für Automobilität für werden ca. 15 Autohäuser und zugehörige Dienstleister mit jeweils im Schnitt 10 Fahrzeugen werden entlang der Kölner Str. ihre Neufahrzeuge präsentieren und den zahlreichen Besuchern und Interessenten Rede und Antwort stehen. Räumlich wird sich die Autoschau zwischen den beiden äußeren Zufahrtskreisverkehren zur Innenstadt erstrecken, über eine Strecke von gut 1 Kilometer. Der Rathausplatz wird Schauplatz für das Thema Wohnmobil und Caravan, außerdem findet das Thema E-Mobilität Raum, dort wird auch eine kleine Bühne, für musikalische Darbietungen über den Tag, vorhanden sein. Der Graf-Eberhard-Platz wird mit der Präsentation von Schulen, Vereinen und Organisationen den sozialen Aspekt und Ehrenamtsarbeit zum Thema haben. THW, Feuerwehr, Rotes Kreuz, DLRG werden dort Stände haben und über ihre Arbeit informieren. Schulen und Kindergärten werden dort Spielparcours aufbauen und Sportvereine aktive Mitgliederwerbung betreiben. Der Bereich Talstraße bleibt dem Thema Oldtimertag vorbehalten, hier können Enthusiasten alte Fahrzeuge ausstellen oder bestaunen. Gleichzeitig wird es einen Markt für Oldtimerzubehör etc geben. Zwischen den Automotiven-Informationenständen werden Essenstände und Getränkestände für das Wohl der Gäste sorgen. Die Besucherströme der zahlreich erwarteten Gäste verlaufen aufgrund der gesperrten Hauptstraße (Kölner Str.) immer von den außerhalb

gelegener Parkplätze durch das Zentrum zu den Aktionsorten.

Anzahl Teilnehmer Autoschau zum Herbstzauber:

15x Autohäuser PKW mit ca. 150 Fahrzeugen

3x Camping und Caravan mit 15 Fahrzeugen

6x Automotive Dienstleister, Zubehör

4x E-Mobilität

6x Essen und Getränke

8x Organisation und Vereine

4x Schulen und Kinderärzten

30 – 40 x Oldtimer als Teilnehmer des Oldtimertages

10x Oldtimerzubehör

Bei den genannten Veranstaltungen sollen die örtlichen Verkaufsstellen mit einbezogen werden und die Veranstaltungen begleiten. Der Einzelhandel soll auf diese Weise die Möglichkeit erhalten, an der geschäftlichen Nutzung des Besucherstroms ebenso teilhaben zu können, wie die anderen Veranstaltungsteilnehmer. Die Besucherzahl übertrifft durch diese Events durch ihre Attraktivität, um ein Vielfaches die durchschnittliche Besucherzahl an einem Sonntag in Bergneustadt. Hier kann man maximal von 200 – 250 Menschen ausgehen, wenn Verkaufsöffnung und Veranstaltung nicht stattfinden.

Selbstverständlich halten wir bei allen Sonntagen und Veranstaltungen die vorgegebenen Zeiten ein, um den Sonntag als solchen und die jeweiligen Mitbürger-Gruppierungen nicht zu stören.

Wir würden uns über eine positive Rückmeldung sehr freuen und hoffen mit unseren Aktivitäten Bergneustadt für unsere Bürger und den Gästen von außen ein Stück lebenswerter zu gestalten.

Wenn Sie noch Fragen haben, melden Sie sich bitte unverzüglich bei mir.
Ich will Ihnen gerne Rede und Antwort stehen.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Stefan Tsolakidis

Koordinator Herbstzauber

für den BergNEUstadtmarketing e.V.